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産業建設分科会会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日時 令和４年６月２０日（月曜日）

午前１０時開会 午前１０時１０分閉会

場所 第１委員会室

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日程

１ 開会

２ 委員長挨拶

３ 協議・説明事項

（１）議案第４３号 令和４年度土浦市一般会計補正予算（第４回）について

４ その他

５ 閉会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（８名）

委員長 平石 勝司

副委員長 柏村 忠志

委員 内田 卓男

委員 寺内 充

委員 矢口 清

委員 栁澤 明

委員 小坂 博

委員 勝田 達也

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

説明のため出席した者（１２名）

副市長 片山 壮二 産業経済部長 佐藤 亨

都市政策部長 船沢 一郎 建設部長 渡辺 善弘

商工観光課長 沼尻 健 農林水産課 黒須 清一

都市計画課長 飯泉 貴史 都市整備課長 福澄 雄祐

道路管理課長 浅岡 武徳 道路建設課長 草間 正志

水道課長 滝田 昌暁 水道課長 和田 利昭

―――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者 ０名

―――――――――――――――――――――――――――――――――
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事務局職員出席者 松本 裕司

―――――――――――――――――――――――――――――――――

〇平石委員長 ただ今から産業建設分科会を開催いたします。議案第４３号

令和４年度土浦市一般会計補正予算（第４回）について、説明をお願いしま

す。

〇黒須農林水産課長 農林水産課です。議案第４３号，令和４年度土浦市一

般会計補正予算（第４回）の２９ページをお願いします。今回補正をお願い

しますのは，一番上の箱、５款農林水産費、１項農業費、７目農地費、事業

名、土地改良区等指導育成事業となります。これは、現在板谷第二地区が運

営しております農業用水供給用の揚水施設が経年劣化により使用できなく

なることから修繕を行うため、３，１０２万円の増額補正をお願いするもの

です。具体的には、この施設は、昭和５１年に都市下水路整備事業において、

用水確保の機能保障として設置された物で、設置後４６年が経過しており、

経年劣化に伴う腐食により井戸の内壁であるケーシングに、多数の穴が空い

ており、ここから砕石等が流入してしまうことから，既存の井戸内に新たな

ケーシングを設置し、２重構造に修繕を行うものです。修繕につきましては、

制御盤の作成に６か月以上を要することから、早期発注を行うため今回の補

正をお願いするものでございます。説明は、以上となります。よろしくお願

いします。

〇沼尻商工観光課長 商工観光課です。同じく議案書２９ページ２段目の箱

第６款商工費、２目商工業振興費を御説明いたします。事業名は、プレミア

ム付き商品券発行事業、補正額は、３億８，３１９万７，０００円をお願い

するものでございます。今回の事業も国からの地方創生臨時交付金を活用さ

せていただき、国県支出金として、３億６，３９７万６，０００円を充当し、

残り１，９２２万１，０００円を一般財源から支出させていただきたいと考

えております。事業内容でございますが、５，０００円で購入できる１万円

分の商品券となりまして、今回も市内の加盟店、どこでも使える共通券とコ

ロナの影響を大きく受けたお店を対象とした事業者応援券の２種類を準備

いたします。販売数は、市内全世帯数を対象とするため、６万，８０００セ

ット。対象者は、土浦市民のみといたしまして、１世帯１セットの販売とい

たします。また、売れ残った場合には、抽選販売を行いたいと考えておりま

す。当然、こちらの抽選販売も、土浦市民に限定して実施いたします。販売

場所は、今回も市内の郵便局と土浦イオンにお願いする予定でおります。ま

た、実施主体は、前回同様、土浦商工会議所にお願いする予定でございます。
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事業期間は、本年の９月から令和５年の２月までを予定しております。今回

の事業のねらいは、プレミアム率１００パーセントを維持しつつ、購入金額

を前回の１万円から５，０００円に下げることにより、より多くの世帯が、

お求めやすくなると考えております。また、この商品券発行事業がどういっ

た業種にどれだけの割合で使われているのか、そういったデータを取りまと

めてまいりましたので、本日の委員会、その他で御説明させていただきます。

商工観光課からは、以上です。

〇平石委員長 ありがとうございました。ただ今の件について、御質問等あ

りますか。

（「なし」との声あり）

〇平石委員長 では、分科会としての賛否を確認いたします。この補正予算

案について、賛成される方は挙手願います。

（全員挙手）

〇平石委員長 全員賛成と認めます。以上で、産業建設分科会を閉会します。


